



Sanierung des Verwalterhauses in Neustadt/Harz

Projektträger

Herr Dr. Haas, Neustadt/Harz

Projektrealisierung

2016

Fördersumme

92.520€



Projektbeschreibung:

Ziel des Projektes ist die Wiederbelebung des Kurbetriebes in Neustadt/Harz mit dem Schwerpunkt der Behandlung von Patienten mit chronischen Lungenerkrankungen. Die Realisierung erfolgt als innovatives Kooperationsprojekt mit der ortsansässigen Allgemeinarztpraxis, mit der Gemeinde, medizinischen therapeutischen Leistungserbringern, den ortsansässigen Fremdenverkehrsbetrieben und dem ev. Fachkrankenhaus. Im Dezember 2014 erhielt die Gemeinde die Anerkennung als „Heilklimatischer Kurort“ und damit die Basis für den Aufbau der Marke „Pneumokur“ als überregionale Marke. Das Konzept wird für die regionale Tourismuslandschaft einen wirtschaftlichen Schwerpunkt darstellen. Voraussetzung für einen Kurbetrieb ist zwingend das Vorhandensein eines „Haus des Gastes“ - dieses wird im ehemaligen Verwalterhaus seinen Platz finden und den Abschluss der Kurpromenade bilden. Der Projektträger hat mit Hilfe der RAG Südharz e.V. seit 2013 vier Bauabschnitte realisiert. Der Innenausbau und die Bewirtschaftung des Hauses wird in Zukunft durch die Gemeinde Neustadt erfolgen. Das Projekt unterstützt das Handlungsfeld 2 der RES: Naturnaher Tourismus und Regionalvermarktung, insbesondere die Teilziele: Angebote des Gesundheitstourismus entwickeln und Wertschöpfungsketten aufbauen. In seiner Gesamtheit wurde es als Startprojekt für die Entwicklungsstrategie formuliert: „Aufbau ambulanter Kurbetrieb „Pneumokur“ in Neustadt/Harz, Sanierung des Verwalterhauses.“